



## Regierungsratsbeschluss vom 13. Januar 2015

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend immer mehr Basler (Schweizer Staatsbürger) leben auf der Strasse

---

**P145465**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Obdachlose Menschen in Basel-Stadt haben verschiedene Möglichkeiten, in denen sie sich kostenlos tagsüber und günstig über Nacht aufhalten und verpflegen können. Die Videoanlage vor der Notschlafstelle dient der Kontrolle. Aufzeichnungen werden keine vorgenommen.

